



Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Fecha: 6 de noviembre de 2014

Publicado *The Global Gender Gap Report 2014* por El Foro Económico Mundial

El Noveno Informe Global de la Brecha de Género sugiere que habrá que esperar 81 años para que exista paridad de género en el lugar de trabajo.

El índice de *The Global Gender Gap Report 2014* evalúa 142 países, y permite comparar su desempeño actual en función de los avances conseguidos en el logro de la igualdad entre hombres y mujeres con su desempeño en el pasado así como hacer comparaciones entre países. Las brechas de género se miden en cuatro ámbitos clave:



- Participación y oportunidades económicas: salarios, participación y liderazgo.
- Educación: acceso a niveles de educación básicos y superiores.
- Empoderamiento político: representación en las estructuras de toma de decisiones.
- Salud y supervivencia: esperanza de vida y proporción entre sexos.

Las puntuaciones del índice se interpretan como el porcentaje de la brecha que se ha cerrado entre hombres y mujeres. El cierre o permanencia de las brechas está intrínsecamente relacionado con las políticas nacionales adoptadas. El Informe 2014 sitúa a los países nórdicos como los más igualitarios: Islandia, en el

quinto año consecutivo como el país de mayor igualdad del mundo, seguido por Finlandia (2º), Noruega (3º) y Suecia (4º) al que se les une Dinamarca (5º).

España ha ascendido del 30º lugar al 29º en el ranking, habiendo cerrado el 73% de las brechas de género. Los mejores resultados los obtiene en salud y supervivencia (87%), seguido de participación y oportunidades económicas (84%).

El Informe revela que, de todos los países analizados, la categoría de salud y supervivencia es aquella en que la brecha de género es más pequeña, donde la brecha mundial alcanza el 96%; la brecha del logro educativo es la siguiente más pequeña, que es del 94%; la de participación y oportunidades económicas se sitúa en el 60%, habiéndose cerrado en cuatro puntos desde 2006, y la de empoderamiento político es la más amplia, situándose en un 21%, a pesar de que esta área es la que más avances ha presentado desde el primer Informe.

La eliminación de las barreras sociales y económicas es esencial tanto para mejorar la vida de las mujeres como para el fortalecimiento de las economías de los países, además, la equidad de género es una cuestión de justicia social.

#Acceda al Informe completo (en inglés) a través del siguiente vínculo:
http://www3.weforum.org/docs/GGGR14/GGGR_CompleteReport_2014.pdf

Acceda a la nota de prensa (en español) a través del siguiente vínculo:
http://www3.weforum.org/docs/Media/Spanish_LatAm_Gender%20Gap_Final.pdf